

Dans cette liste, je ne trouve que de dignes ecclésiastiques, de bons prêtres qui sont l'honneur de leur paroisse et de leur famille.

Plusieurs ont été ou sont des hommes distingués par leur science et par les postes importants qu'ils ont occupés. C'est ainsi que l'on peut signaler deux vicaires-généraux, comme MM. Alexis Bélanger et Jean-Baptiste Pelletier ; un supérieur de collège et un prédicateur estimé, comme M. André Pelletier ; des colonisateurs, comme MM. Narcisse Pelletier et Joseph-Benoît Soulard ; des architectes et constructeurs d'églises, comme l'abbé Alphonse Pelletier ; un docteur en théologie et un élégant écrivain, comme l'abbé Fernand Dupuis ; un professeur de sciences et un habile mécanicien, comme l'abbé Ls-Magloire Picard-Destroismaisons ; un savant professeur de belles-lettres et un préfet des Etudes, comme l'abbé Georges Miville ; un musicien et un professeur d'agriculture et conférencier agricole de